



EL UNIVERSAL

www.eluniversal.com.mx

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

ElUniv \$30

Viernes 26 de septiembre de 2025

Farmacéutica de India vende con amparo... e incumple

Sun Pharma fue inhabilitada en 2024 por no entregar medicamentos conforme a contrato, pero un tribunal federal suspendió la sanción; en este sexenio ganó una licitación y volvió a fallar

PEDRO VILLA Y CAÑA Y SALVADOR CORONA

—nacion@eluniversal.com.mx

La farmacéutica Sun Pharma, filial de la empresa india Sun Pharmaceutical Industries Ltd y señalada por el gobierno por incumplir con la entrega de medicamentos en la más reciente compra consolidada, ganó la licitación amparada.

Durante el sexenio de Andrés Manuel López Obrador, la entonces Secretaría de la Función Pública inhabilitó a la compañía por 40 meses debido a fallas en contratos de suministro de fármacos.

Sin embargo, la Novena Sala Regional Metropolitana del Tribunal Federal de Justicia Administrativa concedió una suspensión a esta sanción, lo que permitió a la firma continuar participando en licitaciones, pese a que actualmente registra 63.5% de incumplimiento.

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

Presidenta de México

"Cuando te comprometes, (...) tienes que cumplir con el contrato que estableciste con el gobierno de México, con alguna de las instituciones de salud, independientemente de la deuda"

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo reconoció que el gobierno mantiene adeudos con farmacéuticas desde 2024 y dijo que se les pagará, pero las ganadoras de licitaciones de medicamentos están obligadas a cumplir con los plazos de entrega, independientemente de los atrasos financieros que tenga la administración federal.

| NACIÓN | A6

ENCINAS: PESE A OBSTÁCULOS, LA VERDAD SALDRÁ A LA LUZ

Confía en que la colaboración entre la fiscalía especial y el Centro Nacional de Inteligencia, así como las acciones que emprenda la Corte, arrojen resultados en el caso Ayotzinapa.

OPINIÓN | A16

OPINIÓN

NACIÓN

- A9 Eunice Rendón
- A11 Mario Maldonado
- A17 Carlos Heredia Zubieta
- A17 Everardo Moreno Cruz

\$18.95
DÓLAR AL MENÚDEO



Año 108, Número 39,381 CDMX 68 págs.

Banamex va a restituir su participación de mercado: Chico Pardo

ANTONIO HERNÁNDEZ

—cartera@eluniversal.com.mx

Tras hacerse de 25% de las acciones de Banamex, Fernando Chico Pardo dijo que se trabajará para recuperar la posición que el banco tuvo hace más de dos décadas.

"Tratar que Banamex tenga un porcentaje del mercado como el que tenía hace algunos años, sí, es un sueño, y es algo en lo que trabajaremos para lograr", afirmó ayer el empresario en conferencia de prensa en las oficinas corporativas.



Fernando Chico Pardo será el próximo presidente del Consejo de Grupo Financiero Banamex.

Además, Chico Pardo explicó que su decisión de invertir en Banamex se basa en la confianza que tiene en el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum. "No hubo absolutamente ninguna condición por parte del gobierno", destacó.

| ECONOMÍA | A24

BANXICO RECORTA A 7.5% SU TASA DE INTERÉS

Por segunda ocasión consecutiva en el presente año, el banco central redujo el costo del dinero a un nivel similar al que prevalecía entre mayo y junio de 2022. | ECONOMÍA | A25



M26

UD
EL MUNDIAL YA TIENE ROSTROS

Un alce, un jaguar mexicano y un águila son la imagen de la Copa del Mundo 2026. | B4 |

UD

Fuerza Guerrera pone fin a sus años de lucha

GERMÁN ESPINOSA, EL UNIVERSAL

El famoso Mosquito de La Merced se retira de los cuadriláteros orgulloso del respeto que se ganó. | B1 |



SUPLEMENTO



¿Quién heredará a los millennials sin hijos?

Notarios destacan la importancia del testamento para evitar disputas legales o abandono de inmuebles. | U1 |

CULTURA



Metadatos dinamizan la industria del libro

El último año, 30 nuevos clientes y aliados editoriales se unieron a Metabooks, plataforma que los visibiliza. | A26 |

Mando de La Barredora se opera la cara para huir

DANIELA WACHAUF

—nacion@eluniversal.com.mx

Daniel Hernández, Prada, uno de los hombres más cercanos a Hernán Bermúdez, alias El Abuelo y cabeza de La Barredora, se hizo pasar por muerto y fue sometido a cirugías plásticas para cambiar su imagen y evadir la justicia.

"Actualmente [Prada] usa otro nombre porque tramitó pasaporte con otra identidad, ya que en (...) 2022 se le dio por muerto, haciéndose cirugía en las orejas y parte de la cara", indica la declaración de C.T.D.R., excómplice de El Abuelo y hoy testigo protegido de la FGR, asentada en la orden de aprehensión contra Bermúdez, Prada, Indeco y La Rana.

| NACIÓN | A4

SAT admite 109 casos de corrupción en aduanas

ANTONIO LÓPEZ Y ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El SAT reconoció que tiene 109 expedientes de acción penal ligados a casos de corrupción en aduanas, por perjuicios al fisco federal por 22 mil 843 millones de pesos.

En lo que va de este año, el organismo ha implementado 2025 operativos de alto impacto y 330 procedimientos administrativos en materia aduanera, informó Erick Jiménez Reyes, administrador general de Auditoría de Comercio Exterior del SAT, en una reunión de trabajo en San Lázaro.

| NACIÓN | A10

EL DATO

Hernán Bermúdez mantenía bajo sus órdenes directas a cuatro personas: Prada, El Mamado, Indeco y La Rana.